

2022年2月10日

新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

この度、弊社の従業員 整備スタッフ1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

2/6（日）に当該従業員は同居の親族に新型コロナウイルスの感染が認められ、濃厚接触者と認定されたことから、PCR検査を受検した結果、2/9（水）陽性と判定されました。当該従業員は2/7（月）以降出勤していません。

弊社では従業員に感染者が発生したことを受けて、従業員への注意喚起と健康状況の確認を改めて徹底するとともに、ショールームや事務スペースなどのソーシャルディスタンスに向けた取組みや定期的な消毒・除菌など感染対策を、より一層徹底してまいります。

店舗のお客様や従業員に濃厚接触者の該当はありませんでした。また、当該従業員は平癒まで出勤しないことから、店舗の営業は通常通り営業いたしております。

今回の件でお客様、関係者の皆様、地域社会の皆様にはご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。ひきつづき、行政機関等と連携し、感染拡大防止に向けて全力で取り組んでまいります。

今後も状況が変わる場合には都度、速やかに情報を開示していくとともに、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

株式会社ユーノスホリエ
代表取締役 堀江 秀之介